

Der Bürgermeister informiert den Ausschuss über das positiv verlaufene erste Gespräch der Stadt mit der Bezirksregierung bezüglich der Inhalte des künftigen Regionalplans. Herr Baumhoer berichtet beispielhaft, dass die Bezirksregierung vorrangig das Schließen von Baulücken wünsche. Andererseits könne möglicherweise während der Verhandlungen erreicht werden, dass zum Beispiel eine größere, bisher nicht zielentsprechend beplante Fläche im Tausch gegen mehrere kleine, nicht mehr benötigte Flächen einer Entwicklung zugeführt werden könne.